



0歳児

ひよこぐみだよ!



令和6年8月1日

毎日猛暑が続いていますが、子どもたちは暑さに負けずに過ごしています。先月から水遊びが始まりました。始めは水遊びから行い、慣れてからビニールプールに入りました。ビニールプールの中に入ると、不思議そうな表情をしたり、水がかかると少し驚いて動きが固まったりする姿が見られていましたが、ジョウロやスコップなどの玩具を通して少しずつ水に興味を持ち始めた子どもたち。月齢の高い子はスコップで水をすくおうとしたり、ジョウロで水を出すときに保育者の真似をして「ジャー」と言いながら遊んでいます。月齢の低い子は保育者が体に水をかけたり、水面を叩いて水しぶきが上がる様子を見て楽しんでます。最近は水遊びの準備をしているときにその様子をじっと見て早くやりたいというかのように喃語を話したり、水遊びを終わりにすると、まだやりたいと泣いている子の姿も見られたりと水に慣れ、楽しんでいる子どもたちです。

今月も暑い日が続くと思いますが、ひよこ組では気温に応じて室内で出来る水遊びを取り入れながら夏ならではの遊びを行っていきたいと思います。

<今月のねらい>

- ・保育者と夏ならではの遊びを楽しむ。
- ・一人ひとりの健康状態や成長に合わせて、食事を進めたり睡眠をとりながらゆったりと過ごせるようにする。

<活動内容>

- ・水遊び・感触遊び(水、寒天、水風船、泡、氷など)
- ・巧技台遊び・指先遊び(ポットン落とし、シール貼りなど)・ふれあい遊び



おねがい

・暑さから疲れが出たり体調を崩しやすい時期です。お休みの間、出かける機会もあるかと思いますが、無理をなさらず十分に休息をとってから登園するようお願いいたします。また、欠席される場合は電子連絡帳アプリから欠席の連絡を9時までに送信していただくようお願いいたします。(連絡がない場合は園から電話で確認をさせていただきます。)



8月生まれのお友だち

お誕生日おめでとう♪